

Forchheimer Stadtanzeiger Nr. 13 / 2024 Stadtgespräch / Lichtevent VorAnna

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

eine flackernde Kerze, bunte Lampions in den Bäumen, ein knisternder Feuerkorb:

Licht zaubert Wärme, Stimmung und einen Hauch Romantik. Das gilt auch für die Beleuchtung in unserer Stadt: Wenn in der Vorweihnachtszeit Lichtgirlanden die Innenstadt beleuchten, entfaltet unsere Stadt ihren eigenen Charme. Doch nicht nur dann: Vom 28. Juni bis zum 7. Juli wird der Kellerwald mit dem Lichtevent VorAnna zum leuchtenden Treffpunkt. Dann werden zehn Tage lang denkmalfachlich wertvolle Gebäude, Mauern und Stolleneingänge auf den Oberen und Unteren Kellern all- abendlich zur Bühne und Leinwand, dann werden Akzente gesetzt und mit Licht Gemütlichkeit gezaubert. Dass das Lichtspektakel ein Erfolg werden wird, dessen bin ich mir sicher, haben wir uns auch hier wieder Studierende der Fachhochschule Coburg mit ins Boot bzw. auf die Keller geholt, die bereits den Forchheimer Stadtpark illuminierten und den Bereich zwischen Rathaus und Kaiserpfalz in ein ganz spezielles Lichtkonzept hüllten.

Abendliches Flanieren ist durchaus erwünscht: Dabei können Besucherinnen und Besucher in ihrem liebsten Freiluft-Wohnzimmer hoch über der Stadt bekannte und markante Orte, aber auch Verborgenes in faszinierendem Licht entdecken. Die Öffnungszeiten der Keller wurden für dieses Spektakel entsprechend angepasst.

Das Lichtevent VorAnna ist übrigens Forchheims Beitrag zum Tag der Städtebauförderung, die durch Bezuschussung von Förderprojekten verschiedenste Bauvorhaben im Stadtgebiet unterstützt und es uns möglich macht, unsere Stadt und den Kellerwald zukunftsorientiert zu ent- wickeln. Wir machen daraus nicht nur einen einzigen Veranstaltungstag, sondern möchten, zusammen mit Ihnen, zehn Tage lang unseren Kellerwald mit einzigartigem Licht in Szene setzen.

Wir sehen uns!

Ihr Oberbürgermeister Dr. Uwe Kirschstein